



# Equipos de emergencia controlan incendio forestal en Las Leñas

**E**l rápido actuar de los equipos de emergencia, permitió controlar oportunamente el incendio forestal registrado este domingo por la mañana en el sector cordillerano de Las Leñas en Machalí. A raíz de esta situación, se declaró Alerta Roja en dicha comuna, lo que movilizó a Bomberos de Coya y personal de Conaf, quienes, apoyados por un aljibe, pudieron contener el avance del fuego.

De acuerdo a información proporcionada por el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SENAPRED), el

incendio consumió 0.4 hectáreas de vegetación.

El alcalde Juan Carlos Abud valoró la oportuna acción de los equipos de emergencia, ya que el fuego en algún momento amenazó la Reserva Nacional Río de Los Cipreses, pero afortunadamente pudo ser contenido rápidamente.

Al mismo tiempo, el jefe comunal llamó a quienes visitan los sectores cordilleranos de Machalí a tomar todos los resguardos para evitar nuevos incendios forestales y sus catastróficas consecuencias. □

